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一年の仕上げの時期です！
６年生は卒業・進学へ向けて、１年生から５年生は進級へ向けて、それぞれの学年の仕上げ

をする時です。勉強や運動はもちろん、友達との関わりやあいさつなどの日常生活を見直し、
がんばってきたことやできるようになってきたことを確かめる時期です。そして、得意なこと
を伸ばし、苦手なことは克服できるように、毎日の学習や生活に真剣に取り組み、しっかり力
を付けてほしいと思います。

体育着の変更について

令和６年度より、体育着を変更します。新しい体
育着については、取扱店やデザイン、価格など業
者と調整中です。決まり次第お知らせしますので、
現在、購入を予定されています方は、今しばらく
購入を控えてください。
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変更にあたっては、
・現在の体育着も使用可
・町内のショップで取扱い
・長袖も可

などを検討しています。
＊アンケートの結果は裏面をご覧下さい。

教育の日
与那原町教育の日とは、将来を担う子ども達が

「夢」を育み、希望に満ちた未来を歩んでいける
ように、学校、家庭地域及び行政が連携し、町民
全体で教育に関する取組を推進するために令和２
年に設けられました。毎年２月１日を「与那原町
教育の日」、２月１日から２月２８日までを「与那
原町教育月間」と定め、教育に関する様々な事業
を行っていきます。その一環として今年度顕著な
活躍をした下記の児童が表彰されました。受賞お
めでとうございます。

大木ひかり（６年） スポーツ
髙倉凛樹（６年） スポーツ
大木絆裡（３年） スポーツ
亀川芽生（４年） スポーツ
有馬大雄（４年） スポーツ
仲村あさひ（６年） スポーツ
鈴木優樹菜（６年） スポーツ
贄田拓海（３年） スポーツ
仲吉兼蔵（５年） 文化

樹木に名札がつきました

校庭にはたくさんの樹木があります。でも、そのほ
とんどの木の名前を子どもたちは知りません。そん
な子どもたちのために、その名の通り「樹木に名札
をつける会」の方々が立ち上がってくれました。校
庭のあちらこちらにある木々のひとつひとつに丁寧
に名札を取り付けました。会の一員に、本校で以前
校長をなさっていた山中先生もいらっしゃいます。
ありごとうございました。

きれいになりました
－ＰＴＡ作業ありがとうごいざいました－

２５日（土）の早朝より行ったＰＴＡ作業でしたが、
多くの保護者の協力で学校がみちがえるほどきれい
になりました。子どもたちでは手の届かない高窓や
扇風機など、普段はなかなか掃除のできないところ
もしっかりとみがき、一年の汚れを落とすことがで
きました。ご参加下さった皆さん、ありがとうござ
いました。



体育着の変更について（アンケート）

ご意見、ご要望があればご記入下さい。

・長袖があるのはありがたいです！
・次の新一年生から実施したらいいと思います！安いのはありがたいです。
・もう少し、体育着のような感じが欲しい。部活着等と間違えそうです。シャツだけの変
更でも良いと思う。
→校外学習等での使用も考えていますので、学校Ｔシャツのようなデザインを予定して
います。

・パンツもハーフパンツか長ズボンがあってもいいと思う
→パンツはハーフパンツに近いもので検討しています。長ズボンについては現在のとこ
ろ、予定していませんが、要望があれば今後検討することも可能です。

・購入については、地域のお店と提携したり役場と連携したりして、いつでも買えるよう
にしてほしい。
→現在も町内で体育着を販売しているお店で取り扱ってもらえるようにします。

・名前を記入できる部分をつくり、その部分は丈夫にしてほしい。
→特別な注文になるため、値段が高くなってしまいます。各家庭で対応してほしいと思
います。

・ポリエステルは肌があわない子がいる。（自分の娘ですが）
→ポリエステル以外の素材も注文可能です。
・カラーをどのように検討中ですか？(学校統一、学年毎に統一、ランドセルのように個人
毎に選択)
→カラーは学校統一です。（お下がりがしやすいため）

・買い直しが必要なので、割引制度や補助金等があると良いと思います。
→割引や補助金については学校では対応できません。申し訳ございません。

・６年かけて新１年生から体育着を切り替えていけば良いと思う。
→新１年生については現在、購入を待ってもらっています。その他の学年については、
買い換えのタイミングで購入していただければと考えています。


